

INDUSTRIE : l'Astrea 42 de Fountaine Pajot récompensé au Boot de Düsseldorf

Comme tous les ans, l'ouverture du salon nautique de Düsseldorf, qui a déjà enregistré 60.000 visiteurs sur son premier week-end, a été l'occasion de distinguer les European yachts of the year : cinq voiliers choisis à l'issue d'une série de tests effectués par 12 magazines de voile européens. L'un des vainqueurs est l'Astrea 42 (12,58 mètres), le dernier catamaran proposé par le chantier rochelais [FOUNTAINE PAJOT](http://www.fountaine-pajot.com). www.fountaine-pajot.com